

Wer fährt mit nach Feuerbach?

Geschrieben von: Stich Manuel
Donnerstag, 13. Februar 2014

Die LG Rülzheim plant in diesem Jahr wieder eine gemeinsame Busfahrt zu einem Volkslauf. Wir haben als Ziel Feuerbach gewählt, wo wir vor einigen Jahren schon einmal waren. Am Samstag, den 17. Mai wird dort der 35. Volkslauf „Rund um die Mammutbäume“ gestartet. Angeboten werden ein 10 km Lauf (Start 15 Uhr) und ein 10 Meilenlauf (Start 15:20 Uhr). Interessant ist auch dass es für den 10 km- Lauf und den 10 Meilenlauf eine Mannschaftswertung gibt. Ebenfalls um 15.20 Uhr starten die Walker, die auf eine kleinere 6 Kilometer Runde gehen. Unter diesem Link könnt ihr euch über die Läufe informieren:

<http://www.tffeuerbach.de/highlightevents/volkslauf.html> . Alle die Interesse haben mitzufahren sind herzlich willkommen: Teilnehmerinnen und Teilnehmer, deren Partner oder auch Gäste bzw. Zuschauer. Bitte melden bei Andreas Hamburger Tel. 760565 oder email Andreas.Hamburger@web.de